



COFRADÍAS

Susana Vallejo

La Alhambra recupera el paso por la Cuesta de Gómez

La apertura de la recién restaurada Puerta de las Granadas permitirá a la corporación volver a pasar por esta vía

La cofradía de la Alhambra será una de las beneficiadas por la reciente apertura de la Puerta de las Granadas en la Cuesta de Gómez. Tras cerrar el paso por esta vía debido a las obras de restauración del arco, el cortejo podrá recuperar este año su itinerario tradicional y bajar desde el recinto alhambrense hasta Plaza Nueva por esta calle.

Las obras obligaron a la cofradía a desviar su recorrido el año pasado y bajar hasta el centro de la ciudad por la Cuesta de San Cecilio para llegar al barrio del Realejo. Un recorrido mucho más largo que el habitual y costoso para los costaleros pero que ha sido del agrado de la corporación, que estaría estudiando la posibilidad de modificar en el futuro su itinerario para bajar por el Realejo y hacer después el regreso ya sí por la



Puerta de las Granadas.

MARÍA DE LA CRUZ

Cuesta de Gómez como es habitual en la corporación, la única que realiza estación de penitencia en la jornada del Sábado Santo.

El recorrido de la cofradía de la Alhambra es de los más bellos de la Semana Santa granadina al recorrer gran parte del recinto alhambrense. De hecho, sale desde

Santa María de la Alhambra y pasa junto al Palacio de Carlos V para atravesar la Puerta del Vino y posteriormente la de la Justicia. Después pasa ya a discurrir por el bosque hasta que atraviesa de salida del recinto la Puerta de las Granadas, un recorrido que gana en belleza en su regreso nocturno.

Aprobado el proyecto de misterio de la cofradía de los Estudiantes

Los hermanos votaron en mayoría el boceto ideado por Fernando Egea y Jacobo Bolívar

La cofradía de los Estudiantes aprobó en su último cabildo el diseño que acometerá en los próximos años para realizar un misterio que acompañe a su imagen titular, el Cristo de la Meditación.

El proyecto ganador fue el presentado por los hermanos de la corporación Fernando Egea y Jacobo Bolívar, que consiguió 19 votos frente a los 17 del otro proyecto presentado.

Para el misterio se ha aprobado presentar a Jesús de la Meditación mientras un soldado sostiene a los dos ladrones que se situarán próximos a la imagen titular. Además, se incluyen las figuras de San Dimas, Gestas y un soldado romano.

La Borriquilla y la Lanzada presentan sus carteles para este año

Las cofradías están inmersas en los preparativos de las salidas penitenciales

Las hermandades están preparando ya las estaciones de penitencia de este año. Entre ensayos de costaleros y limpieza de enseres, las hermandades están comenzando a presentar los carteles de sus salidas.

Este fin de semana se han presentado varios, en concreto los de las hermandades de la Borriquilla y la Lanzada. En el caso de la hermandad del Domingo de Ramos, la presentación del cartel, que recoge una instantánea del paso de misterio, corrió a cargo de Juan Povedano. Por su parte, la cofradía de la Lanzada hizo lo propio de la mano de Antonio Gavilán. También la cofradía del Huerto tuvo el pregón de sus costaleros, a cargo de Javier López-Cantal.

VANIA, STRIPER PARA CENAS DE EMPRESA, DESPEDIDAS DE SOLTERO, DIVORCIOS, CUMPLEAÑOS, EVENTOS O PARA SU LOCAL. CONTRATACION DIRECTA Y SIN INTERMEDIARIOS. 664392935

EDICTO
YO, JULIAN-SANTIAGO DE SEBASTIAN LOPEZ, NOTARIO DEL ILUSTRE COLEGIO DE ANDALUCÍA, CON RESIDENCIA EN GUADIX, CALLE ALVARO DE BAZAN S/N:

HAGO SABER: que a instancia de Doña Antonia Tribaldos Prieto y su esposo Don Rafael López Triviño, mayores de edad, casados en régimen legal de gananciales, vecinos de Almería, con domicilio en calle San Juan de la Cruz, 4, portal 5, escalera B, 2ª H, con DNI/NIF, números 74.574.478-Z y 24.045.858-W; y Don José-Federico (conocido solo por José) Tribaldos Prieto, mayor de edad, casado, vecino de Almería, domiciliado en calle Saponaria, 3, 1º-G, con DNI/NIF número 74.601.350-E, en la Notaría de mi cargo se tramita Acta de Notoriedad para acreditar el exceso de cabida de la siguiente finca:

Descripción (según el título de adquisición y el Registro de la Propiedad): Casa con parte de huerto, situada en la calle Elena Mundet, número nueve, en término de La Calahorra. Está compuesta de dos plantas, con varias dependencias y corral. Tiene una extensión superficial total de cuatrocientos cincuenta metros cuadrados, de los cuales, doscientos cincuenta metros cuadrados corresponden a la casa y doscientos metros cuadrados al huerto. Linda todo: derecha entrando, casa de Clemente Martínez; izquierda, Juan Tribaldos Porcel; fondo, Juan Dumont; y da frente a la calle de su situación.

Descripción actualizada: Casa con parte de huerto, situada en la calle Elena Mundet, número nueve, en término de La Calahorra. Está compuesta de dos plantas, con varias dependencias. Tiene una extensión superficial total de mil cuarenta y un metros y diez decímetros cuadrados. Hoy Linda: por la derecha, Ramón y María del Carmen Martínez Cantón; por la izquierda, Ramón y María del Carmen Martínez Cantón, Antonio González Crespiello y vía pública o calle Eras Bajas; por el fondo, Ramón y María del Carmen Martínez Cantón, José-Antonio Dumont Triviño, José González Labella; y frente, vía pública o calle Elena Mundet, Ramón y María del Carmen Martínez Cantón y Antonio González Crespiello.

HECHO: Que la superficie de suelo real de la finca descrita es, y era cuando se adquirió, de mil cuarenta y un metros y diez decímetros cuadrados.

Por lo anteriormente expuesto, se pretende inscribir el exceso de cabida de quinientos noventa y un metros y diez decímetros cuadrados.

Lo que notifico genéricamente para que quienes puedan formular alegaciones, a favor o en contra, a la pretensión del requirente, comparezca en esta Notaría, en el plazo de los veinte días siguientes a la publicación de este Edicto.

Guadix, 4 de Febrero de 2.010
EL NOTARIO

Diputación de Granada
Red de municipios



VISOGSA

Empresa Provincial de Vivienda, Suelo y Equipamiento de Granada, S.A.

Plan Concertado de Vivienda y Suelo 2008/2012 16 Viviendas Protegidas, en Játar Alquiler con opción a compra en Régimen Especial C/ Haza de la Era Presentación de solicitudes

- Promotor: Empresa Provincial de Vivienda Suelo y Equipamiento de Granada SA (VISOGSA).
- Situación: C/ Haza de la Era Játar (Arenas del Rey)/ Avenida de Peñuelas. Játar (Arenas del Rey)
- Calificación Provisional: El día 30 de diciembre de 2009, expediente nº 18- PO-C-00-1021/07. El día 22 de diciembre de 2009, expediente nº 18- PO-C-00-0022/07
- Nº de viviendas: 16 viviendas. M² útiles: de viviendas desde 89,71 m² hasta 89,92 m², de aparcamiento desde 24,05 m² hasta 24,69 m².
- Renta: Desde 280,84 € hasta 294,10 € + IVA + gastos legalmente establecidos.
- Precio máximo de venta en el momento de ejercer la opción a compra: Será el precio máximo de venta establecido en la calificación provisional, aumentado anualmente conforme al IPC con un máximo de un 2%, minorado en cuantía equivalente al 80% de las rentas de alquiler abonadas.
- Requisitos de los solicitantes: Los solicitantes deberán ser personas físicas que reúnan los siguientes requisitos:
 1. Ser andaluces o andaluzas.
 2. Ser mayores de edad o menores emancipados.
 3. Tener unos ingresos familiares anuales corregidos en el ejercicio de 2009 que no excedan de 2,5 veces el indicador público de renta de efectos múltiples (IPREM), en los términos establecidos en el artículo 7 del Real Decreto 801/2005.
 4. Ningún solicitante ni miembro de su unidad familiar podrá ser titular del pleno dominio de otra vivienda protegida o libre, ni estar en posesión de la misma en virtud de un derecho real de goce o disfrute vitalicio. (art. 4 Ley 13/2005 11 de Noviembre de 2005)
- Plazo: Desde el día 17 de febrero de 2010 a 19 de marzo de 2010.
- Lugar: Las solicitudes se presentarán por triplicado en el Ayuntamiento de la Entidad Local Autónoma de la Villa de Játar, situada en Plaza Cataluña, 4 de Játar, de lunes a viernes en horario de 10 a 14 horas.
- Metodología y fecha del sorteo: En acto público ante notario, mediante urna. El procedimiento se realizará de la siguiente manera:
 - a) se introducirán en urna tantas papeletas numeradas como solicitudes hayan sido declaradas admitidas e incluidas en la lista de solicitantes.
 - b) El orden de extracción de las papeletas determinará el orden de elección de la vivienda.
 - c) Finalmente se extraerá una papeleta partir de la que se continuará la reserva, en orden ascendente.
- La fecha prevista para el sorteo será el 21 de abril de 2010.
- Cupo General: 16 viviendas.
- El Documento Informativo Abreviado (Decreto 218/2005, 11 de octubre) y la información del Art. 27 de la Orden de Desarrollo 10 noviembre 2008 puede obtenerse en:
 - Ayuntamiento de de la Entidad Local Autónoma de la Villa de Játar, situada en Plaza Cataluña, 4.
 - Oficina de VISOGSA, sita en Avda Constitución 29-31. Granada

CADA MINUTO
UNA MUJER
SUFRE
EXPLOTACIÓN
EN ASIA

Manos Unidas
ONGD CÁRITAS DE ANDALUCÍA

EL FUTURO DEL MUNDO ES COMPROMISO DE TODOS

manosunidas.org | 902 40 07 07

TENIS DE MESA • Superdivisión masculina



He Zhi Wen se dispone a golpear la bola.

PATRI DIEZ

Fácil victoria frente al colista

El CajaGranada no se despeina ante al Leganés, último clasificado (3-0)

Redacción / GRANADA

El CajaGranada obtuvo una fácil y cómoda victoria al deshacerse del Leganés, colista de la Superdivisión masculina de tenis de mesa, por un contundente 3-0,

en el encuentro correspondiente a la decimoquinta jornada de Liga.

Los ahorristas tuvieron un partido de andar por casa ante un rival que no tuvo posibilidades de triunfo en ningún instante y que

cedió todos los puntos de sus enfrentamientos por 3-0.

Víctor Sánchez fue el encargado de abrir fuego. El palista granadino disputó el enfrentamiento más complicado del choque, al medirse al ucraniano Sergei Sokolovsky. El ahorrista volvió a rendir a un nivel sensacional y logró su sexto triunfo consecutivo entre Liga y Copa. Sánchez se deshizo de Sokolovsky por 3-0 (11-8, 11-9, 11-9) y dejó la victoria en bandeja al CajaGranada.

He Zhi Wen fue el segundo en participar en la contienda. El madrileño José Manuel Alcántara fue su rival con el que no tuvo excesivos problemas para vencer por 3-0 (14-12, 11-7 y 11-6). El primer parcial estuvo más igualado, pero el asiático no permitió que el encuentro se le escapara y lo finalizó por la vía rápida.

Oleksandr Didukh cerró el choque raudo ante el asiático Stef Chen. El ahorrista no cedió ningún set (11-1, 11-1 y 11-6) y dio la victoria al CajaGranada, que retoma la senda de la victoria y se coloca a un único triunfo de Borges y Cartagena en la tabla clasificatoria.

El próximo fin de semana los ahorristas rendirán visita al UCAM Murcia, penúltimo clasificado, en un encuentro, que con total seguridad será más complicado que el disputado frente al Leganés.

En corto

BALONCESTO FEMENINO

Paliza del Universidad de Granada al Tomares Aljarafe

El Universidad de Granada venció de manera clara y contundente al Tomares Aljarafe XXI (91-45). El partido, además de por el resultado, no tuvo demasiada historia. Lo único resaltable fue que Claudia Viacia jugó su último encuentro con el cuadro universitario y se llevó un buen recuerdo de sus compañeras. La jugadora anotó 18 puntos y capturó 15 rebotes que valieron para consolidar la paliza endosada al Tomares sevillano. Beatriz Fernández también rindió a un gran nivel y ayudó en el triunfo de su club. En el encuentro de ida, en casa del Tomares, el Universidad ya endosó otro doloroso marcador (36-94), que permitió a las granadinas afianzarse en la cabeza de la tabla clasificatoria.

AJEDREZ

La mayoría de los favoritos cumplen en el Provincial

Doce de los favoritos al triunfo final y a la clasificación para el Andaluz de ajedrez comenzaron la doble jornada del Provincial de manera inmejorable. Entre las figuras a destacar se encuentra José Cuenca de Motril, que se coloca en cabeza de la tabla con dos puntos. Asimismo, señalar a los jugadores Juan Luis Pertinés (Huétor Vega) y a José Torres Bosh (Motril). La jornada deparó la sorpresa de las tablas cedidas por Jiménez Bernal ante Orantes, ambos del CajaGranada.

ESQUÍ

Doble triunfo de Ignacio Rodríguez en Sierra Nevada

Ignacio Rodríguez realizó un doblete en la cuarta edición del Trofeo Club de Esquí Monachil en Sierra Nevada. El sábado, en el esalon, se impuso Ignacio Rodríguez en hombres, mientras Alejandra Llopis ganó en damas. En infantil I vencieron Antonio Samaniego y Paula Unay. Gina Fernández (infantil II) ganó de manera rotunda e Ignacio Rodríguez volvió a subir al podio en el Gigante celebrado el domingo. En infantil I la victoria fue para Faustino Velasco y Adriana Valero.



¿Quieres comprar una vivienda? Ésta es tu oportunidad

La Junta de Andalucía pone en marcha una medida de impulso económico y acceso a la vivienda pionera en España. Una iniciativa en la que promotores y entidades financieras ponen su stock de viviendas a disposición de aquellos compradores que quieran beneficiarse de unas condiciones económicas ventajosas:

En torno al
20%
DE REBAJA
SOBRE EL PRECIO
DE MERCADO

100%
COBERTURA
DEL PRÉSTAMO HIPOTECARIO
EURIBOR + 1 PUNTO

Sin
ENTRADA

8
PRIMEROS AÑOS
DE CUOTA REDUCIDA

Esta medida, que cuenta con 1.000 millones de euros aportados por el Gobierno Andaluz en forma de ayuda directa a los compradores, tiene además como objetivo reactivar el sector de la construcción y la generación de empleo.

Medida de Impulso Económico y Acceso a la Vivienda

www.tuviendaenandalucia.es
Tfno. Infovienda: 902125888

